

Vorschau

Int. Bergrennen St. Andrä (Höch) – Kitzeck von St. Andrä auf den Demmerkogel

Folgende Meisterschaften werden gefahren.:

**Herzog Motorsport/Fundgrube Bergrallyecup
OSK – Bergrallyepokal,
Österreichische Automobilbergmeisterschaft
Österreichische Meisterschaft für hist. Automobile**

Veranstalter: MSC. Sulmtal/Kötz Haus Laber Racing Team

Termin: **Samstag 31. Mai und Sonntag 1.Juni 2008**

Info: **Vorverkauf und VIP – Tickets unter
Hanspeter LABER 0664/2804127 oder
Fa. KÖTZ 03185/6114/18**

Mail: **hanspeter.laber@aon.at**

Zeitplan:
Samstag 31. Mai ab 13:00 Uhr Training (Tourenwagen, Gruppe C, Formelautos)
**Sonntag 1.Juni ab 9:00 Uhr Warm up für alle Klassen
 ab 11:00 Uhr 3 Rennläufe (Tourenwagen, Gruppe C, Formelautos)**

St. Andrä (Höch) – Kitzeck im Rennsportfieber

Am kommenden Wochenende steigt zum vierten Mal das Int. Bergrennen in St. Andrä – Kitzeck. Auch heuer werden mehr als hundert Piloten aus fünf Nationen die 1,8 km lange Strecke auf dem Demmerkogel in Angriff nehmen. Alles was Rang und Namen im Bergrennsport hat wird in der Südsteiermark am Start stehen.

Der Tagessieg wird wohl auch heuer wieder zwischen Titelverteidiger und Streckenrekordhalter Hermann WALDY (Reynard F 3000) aus Kärnten und dem Slowenen Vladimir STANKOVIC (Lola F 3000) ausgefahren werden. Gespräche um einen Start gibt es auch mit dem französischen Top-F3000-Piloten Lionel REGAL.

Das größte Starterfeld gibt es auch diesmal bei den Tourenwagen. mit Rechberg Sieger Andreas GABAT, Dieter HÖLLER, Ernst ZINK alle (Ford Gabat Cosworth), Felix PAILER, Franz NOWAK (beide Lancia), Rupert SCHWAIGER (Porsche), Gerhard LANDL, Manfred Platzer (BMW), Michi WELS, Michael AUER (VW Scirocco) um nur einige zu nennen.

Der Tiroler Georg PACHER wird seinen von Pedrazza (PRC) vorbereiteten Puch Prototyp (ca. 300 PS) an den Start bringen.

Zum ersten Mal am Demmerkogel mit dabei, der Italo Schweizer Bruno IANIELLO (Lancia S4), der sicher zu den Top Favoriten zählt. Am S4 wurde in den letzten Tagen und Wochen emsig gearbeitet, um bestens vorbereitet am Start zu stehen.

Hausherr und Lokalmatador Hanspeter LABER bringt seinen bewährten Ford Gabat Cosworth an den Start und zählt natürlich zum Kreis der Sieganwärter. Rennluft schnuppert auch wieder Lokalmatador Andy MARKO aus Ratsch, der zwar nicht mit seinen Audi A4, sondern in einer Sportwagenclubmeisterschaft auf einem neuen Subaru WRC STi an den Start gehen wird.

Spannende Kämpfe sind aber auch in den Klassen Gruppe N, A, historisch und Spez. TW. zu erwarten.

Um den Zuschauern einen bestmöglichen Rennüberblick zu verschaffen, kommt erstmals bei einem Bergrennen eine „überdimensionale Videowall“ zum Einsatz.

Für den speziellen Motorsportfan gibt es natürlich auch heuer wieder das VIP – Ticket.

Zum Einstimmen auf dieses Bergrennspektakel gibt es am Samstag ab 20 Uhr eine „Warm – up – Party“ mit der Gruppe „Die flott'n Steirer“.

„Come and see you“ am 31. Mai und 1. Juni beim intern. Bergrennen in St. Andrä (Höch) Kitzeck.

Mit sportlichen Grüßen

S. - H. Rieger

OSK – Presse für den Bergrennsport

22.05.08